

**ELECCION MEJOR DEPOR-  
TISTA GRANOLLERS-85**



**JOAN CREUS**  
Mejor Deportista masculino

Durante el año 1985, destacó de forma sobresaliente, siendo el jugador más regular del basquet nacional. Actualmente, es considerado por la prensa deportiva como el mejor base español y al mismo tiempo uno de los mejores jugadores españoles, según encuestas realizadas por la crítica deportiva.

Empezó jugando a la edad de 7 años en el Ripollet hasta los 18. Después, alternativamente ha defendido los colores de los equipos, Granollers, 2 temporadas; F.C. Barcelona, 2; y nuevamente con el Granollers desde hace cuatro años seguidos.

En su carrera deportiva ha conseguido, una Liga Nacional; dos Copas del Rey; un subcampeonato Europeo con la Selección Nacional; un tercero en Liga Nacional con el Granollers; y un subcampeonato de Lliga Catalana con el Granollers.

Actualmente lleva la dirección de la Escuela Deportiva del C.B. Granollers, en la cual está llevando una gran labor entre los pequeños deportistas.



Escuderia Sastre, con los señores Salvador Sastre, Augusto Sastre y Berenguel. (Foto: Alcalde.)



Simpatizantes del C.N. Granollers con Neus Gil, mejor deportista femenina. (Foto: Alcalde.)



Como reconocimiento a la colaboración con el deporte granollerense, fueron entregadas unas placas a diversas empresas comerciales por parte del Patronato Municipal Deportivo de Granollers. En las fotografías, vemos a los señores Francesc Clotet, Gerente de "Vallbega"; José A. Sellés, Consejero-Delegado de "Letona"; Anselmo Mateos, Director Comercial Nacional de "Starlux" y Joan Carrizo, Director Agencia "Viajes Barceló". Las placas les fueron entregadas por el Teniente Alcalde de Deportes del Ayuntamiento de Granollers, señor Amadeo Castellano. (Fotos: Alcalde.)